

Schüler glänzen beim Sprachtest

22.01.2018 OZ

Obwalden Klassen aus Deutschland, Österreich und der Schweiz messen jährlich ihre Englisch-Kenntnisse mittels Sprachtest. Erstmals meldeten Lehrpersonen der Kantonsschule Obwalden vier 3. Klassen an. Insgesamt galt es, 900 Punkte zu holen. Der Durchschnittswert der vier Klassen der Kanti übertraf mit 92,3 Prozent den Schnitt aller Klassen von 90,3. Die Klasse 3d, unterrichtet von Fabienne Aytekin, kam mit 93,8 Prozent sehr nahe an das Bestresultat (94,2) heran und holte sich damit den ausgezeichneten 3. Platz, wie es in einer Mitteilung heisst. Für dieses tolle Resultat erhielten die Schüler einen Preis in Form einer englischen Zeitschrift und einer Box mit Schultensilien. *(pd/red)*